

Genf 2019: Renault Twingo trägt Trikolore

Zum Marktstart des überarbeiteten neuen Modelljahrgangs stellt Renault auf dem Genfer Automobilsalon (7.–17.3.2019) den Twingo als limitiertes Sondermodell „Le Coq sportif“ vor. Es entstand in Zusammenarbeit mit dem gleichnamigen Sportartikelhersteller. Das Fahrzeug zieren sowohl innen als auch außen die Trikolore in verschiedenen Ausprägungen und das Markenemblem mit dem Gallischen Hahn. Als Karosseriefarben können die Kunden zwischen Quarz-Weiß, Lunaire-Grau, Black-Pearl-Schwarz und Pyrenées-Weiß wählen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Renault Twingo „Le Coq sportif“.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Renault



Renault Twingo „Le Coq sportif“.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Renault



Renault Twingo „Le Coq sportif“.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Renault



Renault Twingo „Le Coq sportif“.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Renault
